

## ¡Nota Informativa Especial!



**UNE**  
EMPRESA ELÉCTRICA  
**HOLGUÍN**

*La Empresa Eléctrica Holguín informa que en los últimos días ha sido notable la mejoría en la generación eléctrica y que ha permitido la disminución de los tiempos de afectación por déficit. En la jornada de ayer, la carga máxima retirada fue de 54 MW al pico de la noche, lo cual permitió hacer rotaciones de circuitos dentro de los dos bloques vigentes.*

El tiempo promedio de afectación fue de 2.40 horas. Solo la línea Holguín – Velasco superó las 6 horas, llegando a un tiempo máximo de 6.25 horas. Para hoy, la Unión Eléctrica estima que el país tenga una disponibilidad de 2 mil 558 MW y una demanda máxima de 3 mil MW, para un déficit de 442 MW, que puede llegar a 512 MW durante el horario pico. De mantenerse estas condiciones, la provincia de Holguín prevé bajos niveles de afectación por déficit, por lo que se realizarían rotaciones dentro de los bloques.

**Fuente:** [Canal de Telegram Empresa Eléctrica Holguín](#)

